
１．開催日   平成２８年２月１８日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ６名 

出席委員       今村元一、加藤剛士、齊藤幸恵 

           加藤健吾、加藤義博、窪村郁子 

   放送事業者側出席者  中川宏生（常務取締役米沢センター長） 

伊藤優子（取締役米沢副センター長） 

松田典子（メディア企画部 課長） 

              金 順治（ＣＣＳスタジオ 制作係長） 

鈴木朗子（ＣＣＳスタジオ） 

 

４．議  題   １．委嘱状交付 

         ２．会社代表挨拶 

３．正副会長選出 

４．番組審議会規定等について 

５．御審議 

６．報告 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．正副会長選出 

 

会長…今村元一委員、副会長…加藤健吾委員 

 

         ３．御審議 

 

「置賜の歩き方」（１０分番組） 

放送日時：毎週金曜日 午前 ９：００ ～ 午前 ９：１０ 

                午前１１：１３ ～ 午前１１：２３ 

                午後 ９：００ ～ 午後 ９：１０ 

                                                                                                                                                 

         ４．その他 

５．閉会 



６．審議内容 

Ａ委員 

・初めて聞いた。全体的な流れ等も良かった。 

Ｂ委員 

 ・方言も出ていて、地方色豊かだと感じた。  

Ｃ委員 

 ・中身が濃く、情報が詰め込まれている。 

 ・問い合わせ先等、ホームページでフォローした方が良い。 

Ｄ委員 

・何本か聞くと、インタビュー相手の力量の差が気になった。慣れてい

ない人でも、うまく引き出してほしい。 

Ｅ委員 

・ 聞きやすかった。 

Ｆ委員 

・話し方が早かった。大事なところはゆっくり話すか繰り返してほしい。 

  Ａ委員 

・過去に他番組に出演した事があるが、「聞いたよ」と言ってもらえた。 

・電波の受信環境が狭い事が気になる。 

  ＮＣＶ 

   ・現在、受信エリア改善に取り組んでいる。 

  Ａ委員 

   ・サイマル放送の聴取状況はどうか。 

  ＮＣＶ 

   ・月次アクセス数は把握している。 

・メッセージ等は、埼玉、東京等にお住いの方から頂く。 

  Ｂ委員 

 ・放送全体で、知っている人の声が聞こえると身近に感じる。 

Ｄ委員 

 ・サイマル放送を今日初めて知った。周知が足りないのでは。 

Ｆ委員 

・交通情報や災害情報を、自主放送時間以外でも細めにいれてほしい。 

 

 

 

 

 



７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容。 

 

・ ＷＥＢ媒体との連携を検討する。 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２８年２月２３日（火） ＦＭ生放送で公表 

   平成２８年２月２４日（水）  自社ホームページに掲載 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２８年４月２１日（木）に開催予定 

   ※平成２８年３月は休会 


